



Trabajadores del PJF protestan afuera de la Cámara de Diputados



A una semana de cumplirse el paro de labores de trabajadores del Poder Judicial a nivel nacional, aunado a la marcha que se realizó este domingo 26 de agosto, trabajadores del sistema judicial, magistrados y jueces de todo el país llegaron a la Ciudad de México con el fin de plantarse a las afuera de Cámara de Diputados para protestar contra la Reforma al Poder Judicial cuya discusión comienza en la Cámara Baja.

Con consignas en contra de Morena y aliados, contingentes provenientes de Oaxaca, Guerrero, Chiapas, Tabasco, Yucatán, Zacatecas, Veracruz, Hidalgo, Estado de México, Morelos, Tlaxcala, Tamaulipas, Ciudad de México, por mencionar algunos, se dieron cita en las escalinatas del Poder Judicial de la Federación para movilizarse hacia la Cámara de Diputados, desde primeras horas de la mañana.

Este lunes comienza el análisis del dictamen de la Reforma al Poder Judicial en la Cámara de Diputados, con la cual se pretende elegir a funcionarios, jueces y magistrados mediante el voto popular con el fin de erradicar la corrupción que existe en los juzgados, de acuerdo con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La iniciativa de la reforma ha causado incertidumbre entre los trabajadores, jueces y magistrados del Poder Judicial, quienes acusan que se vulneran sus derechos, así como se atenta contra la llamada carrera judicial que impulsa la elección de funcionarios mediante la experiencia y estudios en el Tercer Poder.

Durante la noche realizarán un acto pacífico de protesta al pie del Ángel de la Independencia, donde invitaron a la sociedad civil unirse, donde prenderán veladoras como un mensaje de esperanza para que no se apruebe la iniciativa de reforma judicial.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/trabajadores-del-pjf-protestan-afuera-de-la-camara-de-diputados/>